
 

 

Notice of Planned Procurement (NPP) / Avis de projet de marché (APM) 

E60HN-16ELEC – Stream 2 - Vector Network Analyzers 

This requirement is for: Innovation, Science and Economic Development Canada (ISED) 

This requirement is open only to those supply arrangement holders who qualified under Stream 2 – 

Electronic products, Region: R3 (NCR). 

E60HN-16ELEC – Volet 2 - Analyseurs de réseau vectoriel 

Ce besoin vise :  Innovation, Sciences et Développement économique Canada (ISDE) 

Ce besoin est ouvert uniquement aux titulaires d'un arrangement en matière d'approvisionnement qui 

se sont qualifiés dans le cadre du Volet 2 – Produits électroniques, région : R3 (RNC). 

1. Anixter Canada Inc. 

2. Graybar Canada 

3. Nedco-Rexel 

4. Gimpel 

5. Guillevin 

6. Lumen 

7. Technet 

8. Seivad 

9. TestEquity 

10. NWS (Gap Wireless) 

11. Testforce 

12. Navair 

13. KGPCo 

14. Newark Element 14 

15. Electro Rent LLC 

16. I.T.M. Instruments 

17. Per Vices Corporation 

18. Giga-Tron 

19. RS Americas (Canada) 

20. Novapex 

21. Axsera 

22. Keverest 

23. Telepro 

24. Unisource Technology 

25. Alpha Controls 

26. Simex Defence 

The Crown retains the right to negotiate with suppliers on any procurement. 

La Couronne se réserve le droit de négocier avec les fournisseurs pour tout marché 

d’approvisionnement. 

  



 

 

Solicitation  
Number / 
Numéro de 
sollicitation 

ISED213294 

Title  NPP – ISED213294 – E60HN-16ELEC – Stream 2 – Vector Network Analyzers  

Titre APM – ISED213294– E60HN-16ELEC – Volet 2 -  Analyseurs de réseau vectoriel 

Description  
(English) 

ISED requires one Vector Network Analyzer (VNA) with four (4) ports that is able to 
directly, with no additional hardware, work or software development, interface with 
the test system and software in the Communications Research Centre’s (CRC’s) 
Compact antenna test range (CATR). The desired VNA is covered by Section 3.50 of the 
Supply Arrangement (Vector Network Analyzers).  

The Communications Research Centre (CRC) possesses a CATR which was upgraded to 
operate at frequencies up to 75 GHz. The CRC needs to replace the VNA used by the 
antenna measurement system Measurement Controller (ELE-VMC) and software (MI-
3000 Far-Field Measurement & Analysis Software Suite). The VNA must be compatible 
with the measurement system. 

ADDITIONAL INFORMATION FOR BIDDERS 

Security Requirements:  
There is no security clearance level required for the provider.  

Location of Delivery:  
Region: National Capital Region  

BIDDERS’ INQUIRIES  
Inquiries regarding this Request for Proposal requirement must be submitted to the 
Contracting Authority:  
Name: Aline Assaad  
Email: aline.assaad@ised-isde.gc.ca    

The Crown retains the rights to negotiate with suppliers on any procurement. 
 

Description 
(Français) 

ISDE requiert un analyseur de réseau vectoriel (VNA) à quatre (4) ports, capable 
d’interfacer directement, sans matériel supplémentaire, travail additionnel ou 
développement logiciel, avec le système de test et le logiciel pour la chambre de 
mesures compacte pour antennes (CATR) du Centre de recherche sur les 
communications (CRC). Le VNA recherché est couvert par la section 3.50 de 
l’arrangement en matière d’approvisionnement (Analyseurs de réseaux vectoriels). 
 
Le Centre de recherche sur les communications (CRC) possède un CATR qui a été mis à 
niveau pour fonctionner à des fréquences allant jusqu’à 75 GHz. Le CRC doit remplacer 
le VNA utilisé par le système de mesure d’antenne, le contrôleur de mesure (ELE-VMC) 
et le logiciel (Suite logicielle de mesure et d’analyse en champ lointain MI-3000). Le 
VNA doit être compatible avec le système de mesure. 

INFORMATION ADDITIONNELLE POUR LES FOURNISSEURS 

Exigences relatives à la sécurité :  
Il n’y a aucun niveau d’attestation de sécurité requis pour le fournisseur.  

Lieu de livraison :  

mailto:aline.assaad@ised-isde.gc.ca


 

 

Région : Région de la capitale nationale  

DEMANDES DE RENSEIGNEMENTS  
Toute demande de renseignements concernant cette demande de propositions devra 
être adressée à l’autorité contractante, dont les coordonnées figurent ci-dessous : 
Nom : Aline Assaad  
Courriel : aline.assaad@ised-isde.gc.ca    

La Couronne se réserve le droit de négocier avec les fournisseurs pour tout marché 
d’approvisionnement. 

 

mailto:aline.assaad@ised-isde.gc.ca

